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Компьютерный почерк

  

понимают все!

  

Началась подготовка к предстоящим президентским выборам
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Людмила Павловна Скворцова

    
      

Каждый раз, когда я проезжала мимо Дома культуры в Сажино, мне хотелось там
побывать, и вот подвернулся случай. Сегодня хочу рассказать вам про УИК №133,
председателем которой является Людмила Павловна Скворцова (в девичестве
Мешавкина), заведующая сельской библиотекой.

  

Людмила Павловна родилась в Попово, училась в Сажинской школе. По первому
образованию медсестра, а по второму – библиотечный работник. У нее большая и
дружная семья: муж, два сына, внук и внучка.

  

- После окончания медицинского училища в Екатеринбурге работала в городе, а позже
приехала в родное село. Стала воспитательницей, а когда сократили, в библиотеке
освободилось место. В следующем году будет тридцать лет, как тут работаю.

  

- Как Вы попали в избирательную систему?

  

- В 2000 году я стала заведующей библиотеки, а через четыре года пригласили
секретарем в участковую избирательную комиссию. Во время общероссийского
голосования по поправкам к Конституции России в 2020 году, Елена Николаевна
Серебренникова, моя наставница сейчас, только переболела ковидом и мне предложили
провести голосование, так и оставили председателем. Семья меня поддерживает и
подбадривает.

  

- Есть какие-то изменения в работе комиссии с того времени?

  

- Сейчас Артинская ТИК предоставляет нам необходимые документы в электронном
виде, что упрощает работу. Когда я начинала, мы все писали от руки, печатали на
машинках. В комиссии обязательно должен был быть человек, который красиво и
понятно пишет, а сейчас почерк у всех одинаковый – компьютерный (от авт. - смеется).
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- Как люди относятся к выборам?

  

- Голосуют почти все, не приходят единицы. У нас получается большой процент
проголосовавших во время выезда.

  

- Расскажите подробнее про вашу комиссию.

  

- Команда у меня замечательная: Надежда Александровна Бессонова, художественный
руководитель ДК; Татьяна Вячеславовна Бессонова, специалист сельской
администрации; Олеся Ивановна Конева, заведующая сельским Домом культуры;
Марина Николаевна Мешавкина, библиотекарь; Татьяна Геннадьевна Галушина и Елена
Николаевна Серебренникова, работники ООО «Ударник», там же трудится и Анатолий
Аркадьевич Журавлев, трактористом, а Галина Васильевна Джумаева – бухгалтером.
Сейчас началась подготовка к предстоящим президентским выборам, уже прошли
тестирование.

  

- Что пожелаете коллегам и избирательной системе?

  

- Не волноваться, спокойно работать, здоровья и благополучия!

  

Елизавета КРЮЧКОВА
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